



Plätzchen backen

publié le 18/12/2023

Le jeudi 7 et le vendredi 8 décembre dernier les 4èmes A germanistes de madame Pasquier se joignaient aux 3èmes S pour réaliser quatre recettes de « Plätzchen », petits gâteaux allemands typiques de la période de noël. Un beau travail d'équipe !

Chaque élève est reparti avec un sachet contenant au moins un biscuit des quatre recettes.

Merci à madame Thalie et à ses élèves.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.